

## **Vente privée d'un bien municipal architectural et historique !**

Les oppositions ont quitté la séance du conseil municipal du mercredi 29 mai pour protester contre le déclassement et la vente à des particuliers du bien municipal « Marceau » sans qu'il y ait eu d'offre publique.

La ville se déleste ainsi d'un patrimoine, qualifié par elle d'architectural et historique, et qui avait déjà fait l'objet entre 2015 et 2020 de très importants travaux financés par elle.

Sans remettre en cause l'intérêt du projet proposé par les acquéreurs, une véritable concertation est nécessaire pour en garantir la pérennité et éviter les échecs. En amont une consultation de type « Appel à Manifestation d'intérêt » pourrait être construite ensemble.

Au regard de la valeur de l'ensemble du bien « Marceau », ne pas prendre le temps nécessaire pour travailler sur le fond ce projet est une erreur manifeste de méthode que nous condamnons. Pour toutes ces raisons, nous nous opposons à cette vente.

*Juin 2024*